
Doriane Escane y Gornostaeva al límite entre las chicas. 
El chileno Roberto Pirozzi sorprende a los favoritos en U14.

El resultado más ajustado de todo el Trofeu Borrufa 2013 ha llegado en el Super Gigante que cerraba el programa de competición. La 
prueba que han disputado las chicas se ha decidido por solo 1 centésima a favor de la esquiadora francesa Doriane Escane, por delante 
de la rusa Anastasia Gornostaeva. Ambas esquiadoras superaron a la tercera clasificada, la española Carla Grau, en más de 2”.
La mejor representante andorrana fue Claudia Mijares, que acabó el SG en la 13ª posición.
Entre los chicos, Roberto Pirozzi se proclamó ganador, primer podio para su país, superando a Hugo Bouhacene y al representante 
andorrano Mario da Cruz. Se esperaba otra actuación brillante Nikita Gurianov, pero en esta ocasión el representante ruso se ha visto 
obligado a abandonar después de una salida de pista.      
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Una vez acabado el Trofeu Borrufa 2013, Santi López (Director de la prueba) nos ha comentado las principales dificultades que ha 
tenido la organización, para mantener la pista en las mejores condiciones, estas fueron sus palabras: Ante todo quiero agradecer el 
esfuerzo que hicieron los participantes, sobre todo los más pequeños (U14), para competir el pasado lunes. Les condiciones, 
tanto de la pista como climatológicas fueron muy complicadas. A partir de aquí la situación fue mejorando pero, en ningún 
momento hemos llegado a las condiciones óptimas que hemos tenido en otras ediciones.
También hacía énfasis en los motivos que fueron determinantes para no tener el mejor escenario: La nieve que cayó la semana anterior 
del Borrufa nos hizo mucho daño. A partir de este momento ya fuimos conscientes de que sería imposible tener la pista en el 
mejor estado. De todas maneras, pienso que a partir del martes hemos ido mejorando y los equipos en general han valorado el 
esfuerzo realizado.
Del nivel deportivo, López nos comentó que poca cosa podía decir: He estado muy pendiente de la pista y no he podido ver a los 
participantes en acción. Lo que me gustaría comentar es que, ojalá en alguna edición podamos tener a los países que marcan 
tendencia en el esquí, como Suiza, Austria, Francia Alpes, ... Soy consiente de que esto es muy difícil porque estos equipos 
tienen su calendario de carreras y cambiar resulta complicado.

Otra imagen que han repetido varios equipos es la valoración que han hecho algunos entrenadores justo al acabar el podio. La frase 
más repetida ha sido sin duda: Hay que valorar la Borrufa en global y no carrera a carrera, ahora que las cosas están frescas es 
importante recapacitar un poco sobre como se han afrontado las pruebas.


